

植木中だより

令和4年5月号 令和4年5月9日 文責 校長 鬼塚 正栄

今年のゴールデンウィーク(GW)は、とても好 天に恵まれました。3年ぶりに行動制限のないGW で、各地で観光客が賑わいました。外に出られるよ うになって嬉しい反面、感染のリバウンドがこない かと心配しています。

さて今年こそは5月の体育会を開催したいと考えています。半日開催はこの2年間と同様ですが可能な限り保護者の方にも観てもらえるように検討中です。 二次案内は、5月13日に配布・通知しますのでもうしばらくお待ちください。

9日(月) 体育会練習(~22日)

11日(水) ノー部活デー

12日(木) 尿検査(一次)

6月分給食申込〆切(マークシート)

18日(水) 体育会予行・ノー部活デー

20日(金) 6月分給食申込〆切(インターネット)

21日(土) 体育会準備(昼食なし)

22日(日) 第75回体育会(昼食持参)

23日(月) 体育会準備振替休日

24日(火) 体育会振替休日

25日(水) ノー部活デー

26日(木) 尿検査(二次)

27日(金) 1.2年「規範教育講演会」



昨年同様、今年も福岡県立少年自然の家「玄海の家」において1年生ふれあい教室を実施しました。 内容は、「集団行動訓練」「レクレーション」「ポイントオリエンテーリング」を行いました。特に 「集団行動訓練」は初めての体育会で必要な動きになります。短い時間でしたが、リーダーのかけ声 にしっかり反応し、元気な素早い行動を身につけていました。



4月24日(日)~25日(月)





集団行動訓練

ポイントオリエンテーリング

4月28日(木)

授業参観。PTA総会について

授業参観も3年ぶりに行いました。平日であるにも関わらず、各クラスとも多くの保護者が参観されました。生徒も先生も若干の緊張の中での授業でしたが、参観マナーがとてもよく、静かに暖かく見守っていただきました。参観者のアンケートを参考にさせていただきこれからもわかりやすい授業づくりに務めて参ります。また、参観後は体育館でPTA総会を実施しました。出席者は51名でしたが、多数の委任状いただき総会は成立しました。議事は、議案書通りに進められ賛成多数で可決されました。お忙しい中ご出席いただいた会員の皆様ありがとうございました。今後、各委員会で活動が具体化されていきます。これまで以上に保護者の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。







授業 (国語)

受業 (音楽)

PTA総会

第75回体育会に向けて

其行委员长より

本年度体育会実行委員長を務めさせていただきます3年1組の生徒です。今年の体育会は5月に行われるということで全学年生徒、とても楽しみにしています。また、3年ぶりに保護者の方にも観に来てもらえるかもしれなく、それも励みに頑張っています。体育会は、3年生はもちろん、2年生・1年生にも思い出に残る体育会にしたいと思っています。自分は実行委員長として、しっかり全学年をまとめていきたいと思います。生徒の皆さん、最高で思い出に残る体育会をつくりあげていきましょう。

紅ブロック 🍟

紅ブロックリーダー ブロック長 生徒

副ブロック長 生徒

生徒

Over the top

赤ブロックスローガン

ブロック長より

私の体育会での抱負は、コロナに負けないでみんなが楽しい体育会を全校でつくりあげることです。理由は、私たちの代はスタートの入学式もなく、静かに過ごしてきた2年間でした。ですが、短縮された体育会の中で活躍する先輩方の姿はとてもかっこよかったです。なので、今回私がリーダーを務める体育会でもみんなの思い出に残る体育会をつくりたいです。

骨ブロック



青ブロックリーダー ブロック長 生徒 副ブロック長 生徒 青ブロックスローガン

ブロック長より

僕は体育会を通して学びたいことがあり、自分に目標を課しました。僕は人前で話すことが苦手です。そこでブロック長になったことを利用し、自分の苦手なことを克服してみようと考えました。全体では、まず1年生は分からないことが多いので自分たちが率先して教えてあげていきたいです。また優勝することは大事だけど、一人一人が悲しい思いをせず、怪我もなく楽しむということをめあてにして頑張りたいです。そしてみんなに思いっきり楽しんでもらい「さすが3年生、尊敬しとうよ。」と言われるようになりたいです。